

35 start-up au Luxembourg-City Incubator

35 startups at the Luxembourg-City Incubator

INNOVATION

La Ville de Luxembourg participe à l'émergence des entreprises de demain.

The City of Luxembourg is helping tomorrow's businesses emerge.



FR Initié par la Chambre de commerce, le Luxembourg-City Incubator (LCI) est soutenu en grande partie par la Ville de Luxembourg et installé à la House of Startups. 35 start-up ont déjà pris leurs marques dans ce qui est le plus grand incubateur de la capitale.

À l'occasion de l'inauguration de ce nouvel espace qui s'étend sur 2000m², huit d'entre elles se sont prêtées au jeu du pitch express devant un parterre d'invités. C'est une large palette d'activités qui est couverte par les 35 start-up du LCI. Cette diversité, qui est une volonté des fondateurs, comprend en son cœur les secteurs porteurs *urban tech*, environnement, commerce, construction/ logement, tourisme et logistique.

EN Initiated by the Chamber of Commerce and located at the House of Startups, the Luxembourg-City Incubator (LCI) is supported in majority by the City of Luxembourg. 35 startups have already made their mark in the capital's largest incubator. As part of the inauguration of this new 2,000m² space, eight of them took part in a fast pitch game in front of an audience of guests. A wide range of activities are covered by the LCI's 35 startups. This diversity is a desire of the founders and covers the country's key sectors: urban technology, environment, commerce, construction/housing, tourism and logistics.